

山田川清掃

10月26日(木)放課後15:30~16:30に、小学校4~6年生、中学校2年生、地域ボランティア文京の皆さんで、今年も山田川清掃を行いました。子どもの腰くらいの高さまで伸びた草を、ボランティア文京の皆さんが事前に刈ってくれていたの、長靴で歩くことができました。それでも、“オナモミ”や“センダングサ”などが服やズボンに付きました。校庭に戻ると、友達と協力して取り除きました。

落ちていたゴミを、中学生がリーダーとなり、みんな一所懸命に拾いました。今年は川を流れる水量が特に少なかったの、広い範囲で拾うことができました。年々、落ちていたゴミは少なくなってきたと感じます。川へ投げ捨てる人が少なくなっているのだと思います。子どもががんばってゴミを拾いきれにした山田川。ブロークンウインドウ理論というのがありますが、ゴミを投げ捨てる人が思いとどまってくれることを願っています。



1年福祉講話

10月24日(火)2校時、今年も上野在住の齋木美鈴さんを講師にお迎えし、1学年で福祉講話を行いました。視覚に障がいがある方の生活や盲導犬



の役割を学びました。盲導犬は、昨年度までのトーン君は引退し、新しいエド君がやってきました。犬種はラブラドルで、1年生からも「かわいい」と声が上がっていました。

盲導犬はハーネスを付けている時は仕事中。「声をかけない、触らない、餌をあげない」の3つを学びました。齋木さんによると、学校で学ぶので、大人より子どもの方がこの3つを守れているとのことでした。最後には、「ストレイト、ゴー」でエド君と歩いたり、ハーネスを外して触れたり、大喜びの1年生でした。たくさんのことを学べた、充実したよい時間を過ごすことができたと思います。



熊出没情報

先週、六郷小学校区内で熊の出没情報がありました。柿が食べられた跡があったり、熊の糞があちらこちらで見つかりました。落居駅近辺では、目撃情報もありました。

「もしクマに出会ったら」

1. あわてず、急な動作をしない。
2. クマを見つつ後退。背中を見せない。
3. 子グマでも近づかない。親グマがいる。
4. 近くの家へ逃げ込む。
5. 大人に助けを求める。

の五点や複数での下校を確認しました。全校児童数分のクマ鈴がようやく入手できましたので配付しました。今後も何か情報がありましたら、学校までお知らせください。